校報

精華

多治見市立精華小学校合い言葉「笑顔と挑戦」

http://school.city.tajimi.lg.jp/seika/

R5. 6. 第3号

「子どもたちの笑顔と挑戦を支える楽しい学校づくり」をめざします

校長 林 伸彦

多治見市では、令和5年度から令和9年度までの5年間の教育のあり方をまとめた「第3次教育基本計画」を今年度よりスタートしています。そこでめざす子ども像は、「お互いを尊重し、主体的に学び、挑戦する多治見の子」です。ここには、「変化が激しく予測が困難といわれるこれからの社会をたくましく生き抜いていくために、主体的に考え、多様な他者と協働し、自分の夢や目標に向かって、失敗を恐れず挑戦する多治見の子」を育てたいという願いが込められています。特に重視されているのが、下線を引いた「自分の夢や目標に向かって、失敗を恐れず挑戦する」というたくましさです。今年度の本校は、市の第3次教育計画の方針を受け、「笑顔と挑戦」を合い言葉に、「子どもたちの笑顔と挑戦を支える楽しい学校づくり」をめざします。ここには、挑戦をするときのワクワク感や達成したときの達成感からくる子どもの笑顔だけでなく、それを支え励ましていく教職員や保護者等を含めた大人の笑顔もあふれる学校にしたいという願いを込めました。そして、子どもたちの「なるほど」という納得と「そうだったのか!」という発見を大切にして、子どもたちの「笑顔と挑戦」を支えていきたいと考えています。ご理解とご協力をお願いします。

個人懇談へのご協力に感謝します。お話しいただいたことを今後のよりよい連携に役立てていきます。

スマホ等の情報端末にかかるお願い

スマホデビューの時期が早期化し、スマホをもつ小学生の姿を見かけることも珍しくなくなりました。子どもとすぐに連絡が取れる、位置情報から子どもがどこにいるかを常に把握できるなど、子どもの安全を守る上で便利なツールです。しかし、その一方で、毎年 SNS によるトラブルも発生していることも事実です。本校においても同様です。学校では情報モラル教育を行い、「顔を見て言えないことは SNS 上でも書き込まないこと」や「相手の気持ちを考えて行動すること」、「自分や他の人の情報を安易に教えない」など、話をしてきました。でも失敗をしてしまった児童の話を聞くと「自分の事だと思わなかった」「お家の人は知らない」「お家の人と使い方のルールを作ってない」「しっかり相手のことを考えていなかった」等の話を聞くことがあります。

子どもは未熟です。だからこそ、大人のマネ(SNS等)をしたがります。どうかお子さんにスマホ等を 買い与える際は、事前に「自分がされて嫌なことは相手にもしない」という思いやりの大原則と、端末を使 うことで起こる危険について伝えてください。そして買い与える前に家庭内の約束をつくってください。(与

えてしまってからではよほど大きな失敗をしない限りなかなか約束を作ることが難しくなります。) お互いを尊重する気持ちをもって便利なツールを使いこなしていく、そんなかっこい、大人のマネをして情報技術の発達や社会の変化と向き合ってほしいと考えます。よろしくお願いします。



警察との連携について

少し前に、ちょっと目を離した隙に子どもが居なくなり、子どもが大切な命を落としてしまうという悲しい事故が続きました。こうした事態を未然に防ぐために、警察から「児童生徒の姿が見られなくなり、校外に出た可能性も考えられる際は、迷うことなく(15分以内に)110番通報をしてください」という指導を受けています。これまでのところ本校において該当する事案は発生していません。しかし、何かの事情で児童が興奮し校外に飛び出してしまうこともないとは言えません。その際は、子どもの安全を最優先し、警察の指導に則って通報させていただきます。ご承知おきください。

日	曜	6月 行事
1	木	朝ほほえみタイム 歯科検診 4,5,6 年たんぽぽ, ひまわり
2	金	朝ほほえみタイム 150 周年記念航空写真撮影日
3	土	
4	日	
5	月	朝げんたろう読み聞かせ
6	火	朝ほほえみタイム 家庭教育学級開校式
7	水	朝ほほえみタイム
8	木	朝ほほえみタイム
9	金	朝ほほえみタイム エルマー修繕
10	土	運動会
11	日	私の主張 2023 精華地区大会
12	月	振替休業日
13	火	挨拶運動・アルミ缶回収 眼科検診 5, 6 年生たんぽぽ, ひまわり クラブ決め
14	水	
15	木	歯科検診 1, 2, 3年
16	金	エルマー読み聞かせ ハイパーQU4~6 年
17	土	私の主張 2023 多治見市大会
18	日	
19	月	眼科検診 3,4年生 プール開き
20	火	委員会
21	水	市教育研究会 13:30 集団下校
22	木	眼科検診 1,2年生
23	金	内科検診5年 エルマー修繕
24	土	
25	日	
26	月	読書週間~1 日まで 学校徴収金口座引落日
27	火	食育センター見学 (3年1組) クラブ
28	水	
29	木	食育センター見学(3年2組)
30	金	内科検診4年

日	曜	7月 行事
1	土	
2	日	
3	月	げんたろう読み聞かせ 三の倉センター見学(4年1・4組)
4	火	食育センター見学(3年3組) 委員会
5	水	地区委員会総会(19:00~)
6	木	食育センター見学(3年4組) 三の倉センター見学(4年2・3組) PTA本部役員会(18:30~)
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	
12	水	
13	木	
14	金	エルマー読み聞かせ エルマー修繕
15	土	
16	田	
17	月	海の日
18	火	クラブ
19	水	
20	木	夏休み前集会 14:00 集団下校
21	金	夏休みスタート(~8月27日) 個人懇談
22	土	
23	日	
24	月	個人懇談
25	火	個人懇談 学校徴収金口座引落日
26	水	個人懇談
27	木	個人懇談 学校保健安全委員会
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	

6月10日(土)運動会 8:25開会式 12:00下校(午前開催・弁当なし) *5月12日配信 絆メールを参照ください。 プログラムは、後日配信します。



6月 親育ちコーナー

「生まれてきてくれてありがとう」

間もなく梅雨。通学路に、たくさんの傘が揺れる季節になります。新年度が始まっておよそ2か月。進級した学年で、新たに誕生日を迎えた人の数も日々増えています。色とりどりの傘は、大切な命の記念日に、お祝いを伝えてくれる花のようです。

私たちは、不思議な縁で巡り会った父と母から生を受け、今を生きています。その父と母も、そのまた父と母も、それぞれの父と母とが出会ったことで、この世に生まれてきました。そう考えると、出会いの不思議さとともに、自分が自分であることや、今目の前にいるこの子が、わが子となってくれたことが、どれほどかけがえのないことかが実感されます。そんな思いを込めて、お誕生日を機会に、いえ、そうでなくとも、おりに触れ、「生まれてきてくれてありがとう」とお子さんに伝えてみませんか。その言葉は、じんわりと温かく、お子さんに届くことでしょう。そうして、自分も他の人も、大切でかけがえのない存在だと感じ取る力が、心の奥深くで、優しく育つことでしょう。

(教育推進課 家庭教育担当)